

## **LICHT 2025: Licht mit allen Sinnen**

26. Gemeinschaftstagung der Lichtgesellschaften

**Datum:** 31.03.-02.04.2025

**Ort:** Oldenburg, Deutschland

**Veranstalter:** LiTG, LTG, nsw, SLG

**Organisator:** LiTG, Deutsche Gesellschaft für LichtTechnik und LichtGestaltung e. V.

### **Call for Papers**

Liebe Forscherinnen, Fachleute und Interessierte,

wir freuen uns, die 26. Gemeinschaftstagung der Lichtgesellschaften aus Deutschland, der Niederlande, Österreichs und der Schweiz auszurichten. Die Veranstaltung wird von der LiTG, Deutschen Gesellschaft für LichtTechnik und LichtGestaltung e. V. in Oldenburg, Deutschland, organisiert. Diese Ausgabe markiert einen bedeutenden Meilenstein, da sie zweisprachig in Deutsch und Englisch abgehalten wird, um unsere Absicht zur Förderung internationaler Zusammenarbeit und des Austauschs von Wissen zu unterstreichen. Eine simultane Übersetzung vom deutschen ins englische ist geplant.

### **Thema**

Das Konferenzthema "Licht mit allen Sinnen" lädt zu Beiträgen ein, die alle Aspekte der Lichtenwendungen und -technologien umfassen. Zu den Themen gehören unter anderem Innen- und Außenbeleuchtung, Tageslichtnutzung, Melanopische Effekte von Licht, Wahrnehmung & Physiologie, Fahrzeugbeleuchtung, Lichterzeugung, Digitalisierung, Lichtmessung und Nachhaltigkeit in der Beleuchtung. Wir ermutigen zur Einreichung von Beiträgen über diese Bereiche hinaus, um den Diskurs und die Erkundung von lichtbezogenen Fortschritten zu bereichern.

### **Präsentationsbereiche**

Akzeptierte Beiträge werden in drei thematischen Bereichen kategorisiert:

- Natur & Außenbeleuchtung
- Technologie & Forschung
- Architektur, Lichtdesign & Lichtplanung

### **Hybrides Präsentationsformat**

LICHT 2025 wird ein hybrides Format bieten, das sowohl persönliche als auch Online-Teilnahmemöglichkeiten bietet. Die Vortragenden sollten nach Möglichkeit in Präsenz teilnehmen. Jede Präsentation hat einen 15-minütigen Vortragsplatz, gefolgt von einer 5-minütigen Fragerunde. Alternativ können Poster präsentiert werden. Hierfür stehen spezielle

Präsentationsbereiche zur Verfügung. Zudem besteht die Möglichkeit das Poster in 3 Minuten vorzustellen.

Präsentationen werden live auf der Konferenzplattform Swapcard für virtuelle Teilnehmer gestreamt. Detaillierte Informationen zur Veröffentlichung können auf der Veranstaltungswebseite eingesehen werden. Bitte reichen Sie Ihren Vortrag nur ein, wenn Sie mit der dort beschriebenen Vorgehensweise einverstanden sind.

## Einreichungsrichtlinien

Um Ihren Beitrag einzureichen, beachten Sie bitte folgenden Zeitplan:

1. **Abstract-Einreichung:** Reichen Sie bis zum 30. September 2024 ein einseitiges Abstract (auf Deutsch ODER Englisch) ein. Geben Sie deutlich an, ob Ihr Beitrag eine Präsentation oder ein Poster sein soll, und geben Sie die Präsentationssprache an.
2. **Benachrichtigung über Annahme:** Die Autoren werden bis zum 15. Dezember 2024 über die Annahme informiert.
3. **Kurzfassung (Abstract) für das Tagungsheft:** Kurzabstracts (je eine Seite auf Deutsch UND Englisch) aller akzeptierten Präsentationen und Poster sind bis zum 15. Januar 2025 einzureichen.
4. **Langfassung (Paper) für das Tagungsband** Vollständige Beiträge (einschließlich beider Kurzfassungen) sind bis zum 15. Januar 2025 für die Aufnahme in die digitalen Tagungsbände einzureichen.

Bitte beachten Sie, dass Referenten von LICHT 2025 einen Rabatt auf die Konferenzgebühr erhalten. Leider ist eine kostenfreie Registrierung nicht möglich.

## Bewertungsprozess

Alle Einreichungen unterliegen einem Peer-Review durch eine spezialisierte Jury, die von den nationalen Lichtgesellschaften von Österreich, der Schweiz, den Niederlanden und Deutschland ernannt wird. Die Jury behält sich das Recht vor, Einreichungen als Präsentationen oder Poster in das Programm aufzunehmen.

**Einreichungsportal:** [Infos | \(licht2025.de\)](https://licht2025.de)

Treten Sie uns bei LICHT 2025 bei, während wir den Weg zu einer helleren, nachhaltigeren Zukunft durch die Kraft der Lichtinnovation beleuchten!

Für Fragen oder Unterstützung wenden Sie sich bitte an:

Julia Mlynarek

LiTG, Deutsche Gesellschaft für LichtTechnik und LichtGestaltung e. V.

E-Mail: [julia.mlynarek@litg.de](mailto:julia.mlynarek@litg.de)

Telefon: +49 30 2639 1386

Telefon Mobil: +49 152 2175 4847

Telefonsprechzeiten: Di.+ Do. von 9.00 bis 16.00 Uhr, Mi. von 9.00 bis 12 Uhr

## **LIGHT 2025: Light with All Senses**

26th Joint Conference of Light Societies

**Date:** March 31st - April 2nd, 2025

**Location:** Oldenburg, Germany

**Organizer:** LiTG, LTG, nsvv, SLG

**Host:** LiTG, German Society for Lighting Technology and Lighting Design e. V.

### **Call for Papers**

Dear Researchers, Professionals, and Enthusiasts,

We are delighted to host the 26th Joint Conference of Light Societies from Germany, the Netherlands, Austria, and Switzerland. The event will be organized by the LiTG, German Society for Lighting Technology and Lighting Design e. V., in Oldenburg, Germany. This edition marks a significant milestone as it will be conducted bilingually in German and English, emphasizing our intention to promote international collaboration and knowledge exchange. Simultaneous translation from German to English is planned.

### **Theme**

The conference theme "Light with All Senses" invites contributions encompassing all aspects of light applications and technologies. Topics include indoor and outdoor lighting, daylight utilization, melanopic effects of light, perception & physiology, automotive lighting, digitization, light measurement, and sustainability in lighting. We encourage submissions beyond these areas to enrich the discourse and exploration of light-related advancements.

### **Presentation Areas**

Accepted contributions will be categorized into three thematic areas:

- Nature & Outdoor Lighting
- Technology & Research
- Architecture, Light Design & Planning

### **Hybrid Conference Format**

LIGHT 2025 will offer a hybrid format, providing both in-person and online participation options. Presenters are encouraged to attend in person whenever possible. Each presentation will have a 15-minute speaking slot followed by a 5-minute Q&A session. Alternatively, posters can be presented, with dedicated presentation areas available. Additionally, there will be an opportunity to present the poster in 3 minutes.

Presentations will be streamed live on the conference platform Swapcard for virtual participants. Detailed information on publication can be found on the event website. Please submit your presentation only if you agree with the procedures described there.

### **Submission Guidelines**

To submit your contribution, please adhere to the following schedule:

1. **Abstract Submission:** Submit a one-page abstract (in either German OR English) by September 30th, 2024. Clearly indicate whether your contribution should be a presentation or a poster and specify the presentation language.
2. **Acceptance Notification:** Authors will be notified of acceptance by December 15th, 2024.
3. **Summary (Abstract) for Conference Proceedings:** Brief abstracts (one page each in German AND English) of all accepted presentations and posters must be submitted by January 15th, 2025, for inclusion in the conference proceedings.
4. **Full-Length Paper for Conference Proceedings:** Complete contributions (including both abstracts) must be submitted by January 15th, 2025, for inclusion in the digital conference proceedings.

Please note that speakers at LIGHT 2025 will receive a discount on the conference fee. Unfortunately, free registration is not available.

### **Evaluation Process**

All submissions will undergo peer review by a specialized jury appointed by the national light societies of Austria, Switzerland, the Netherlands, and Germany. The jury reserves the right to include submissions as presentations or posters in the program.

**Submission Portal:** [Link](#)

Join us at LIGHT 2025 as we illuminate the path to a brighter, more sustainable future through the power of light innovation!

For questions or assistance, please contact:

Julia Mlynarek

LITG, German Society for Lighting Technology and Lighting Design e. V.

Email: [julia.mlynarek@litg.de](mailto:julia.mlynarek@litg.de)

Phone: +49 30 2639 1386

Mobile: +49 152 2175 4847

Phone Hours: Tues. + Thurs. from 9:00 am to 4:00 pm, Wed. from 9:00 am to 12:00 pm